



J'ai besoin de bouger
pour apprendre.

Aidez-moi à développer ma
littératie physique et je serai

ACTIF POUR LA VIE

Actif dès le berceau!

Chez le bébé, les mouvements apparaissent au rythme des expériences vécues dans un contexte favorable qui offre une sécurité affective et des défis à sa mesure.

L'adulte y contribue par l'organisation d'un environnement qui incite le poupon à explorer, à manipuler et à découvrir ses capacités.

Le tout-petit a besoin d'éprouver le plaisir d'agir par lui-même : en jouant librement, il peut acquérir et affiner toutes les habiletés motrices fondamentales!

Apprenez-en plus sur la littératie physique, le jeu moteur, le droit au jeu et le développement de l'enfant en visitant le **ActifPourLaVie.com** ou le **rcpem.com**

ACTIF POUR **LAVIE**



JOUER
pour le plaisir
d'apprendre